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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
「資源の有効利用」について 
今回は「資源の有効利用」について

述べたい。個人のライフスタイルの変

化、生産や消費の拡大を背景に、日常

生活には「もの」が溢れている。お金

があれば次から次へと新しいものを

買うことができ、古いというだけで

「もの」が捨てられ、処分場の処理能

力を超える状況となってきている。そ

んな中、環境保全とリサイクルとが相

まって、資源の有効利用が叫ばれるよ

うになってきた。 
身近な例を挙げてみるとペットボ

トルがある。ペットボトルは直に暖め

たり冷やしたりも可能で、しかも非常

に軽く持ち運びに便利であることか

ら水筒代わりに誰もが利用している。 
そのままでは再生利用できないた

め、各市町村等が中心となって回収に

力を入れ、日本の回収率は約 60％と

欧米諸国の 20％から 30％に対し世界

最高水準を維持し、2014 年には回収

率 80％を目指している。 
その再生用途は、制服・カーペット

等の繊維製品、卵パック・果物などの

仕切りトレー等のシート製品、ハンガ

ー・プランター等の成形品のほか、再

度ペットボトルにも再生され始めた。

日常生活の中には、家、電化製品、車

など大きなものから、衣類、紙、プラ

スチックなどの小物まで有効利用で

きるものや再生できるものがいろい

ろとある。どんなものも長く使えば愛

着が湧き、その時々の出来事が刻み込

まれ、ひいては思い出となって心に残

るものである。もう一度、自分の身の

まわりを振り返って限りある資源の

有効利用について考えてみたいと思

う。 
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委 員 会 報 告 
15 周年実行委員会 

岐阜中 RC 創立 15 周年記念式典・

祝宴が 12 月 10 日(土)開催されます。

午後4時ルネッサンス岐阜ホテル3階
清水スタジオ集合でお願いします。時

間厳守です。よろしくお願いします。 
年次総会・新理事挨拶 

 
 
 
 
 
 
 
 

（次）会長 加藤義明 
 この度、次年度（17 期）の会長を

お引き受け致しました。身の引き締ま

る思いです。新理事、役員の方々と共

に頑張っていきたいと思います。皆様

のご協力をお願い致します。又、次年

度は、岐阜A 区分の IM のホストクラ

ブに当たっていますので、合わせてご

協力お願いします。 
（次）副会長 村山好胤 

 加藤義明会長の足をひっぱらない

ように努めさせていただきます。 
（次）会長エレクト 安藤元一 

 只今は次年度会長エレクトとして

ご承認頂きありがとうございました。

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年１２月６日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 

米山奨学生 欧陽観峰君 

[ビジター] 

戸澤清行君（岐阜西ＲＣ） 

[出席率]会員総数44名

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席 32名72.72％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『年次総会・新理事挨拶』 

担当 会長

本 日 の 予 定 

第７１９回 
平成１７年１２月１０日(土) 
[点鐘] １７時００分 

[行事] 岐阜中ロータリーク

ラブ創立15周年記念式典 

担当 15周年実行委員会 

次 回 予 定 

第７２０回 
平成１７年１２月２０日(火)
[点鐘] １８時４５分 

[行事] 忘年例会 

担当 親睦委員会

岐阜中週報
平成 17 年 12 月 10 日(土)
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正に浅学非才な私ではありますが、次

年度加藤会長に学びながら、エレクト

職と務めたいと思いますので宜しく

お願い申し上げます。 
（次）幹事 安田高志 

 一年間宜しくお願いします。第 1 回

次年度理事役員会を平成18年1月17
日例会後開催します。 

（次）SAA 中山 章 
 会場監督として出来る限りの努力

をしたいと思います。どうか宜しくご

指導ご協力の程お願い申し上げます。 
（次）理事 大洞長栄 

 国際奉仕関係の理事を指名受けま

した。当クラブ最年長の大洞長栄です。

一年間ご指導ご協力をよろしくお願

いします。 
（次）理事 杉山正裕 

 一年間、お世話になります。よろし

くお願いします。 
（次）理事 大島康之 

 一年間、お世話になります。よろし

くお願いします。 
（次）理事 川島正美 

 一年間皆様の指導のもと頑張りま

すのでよろしくお願いします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
戸澤清行様 久し振りにお邪魔しま

した。どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 
加納永一朗君 お蔭様で20年分の契

約がまとまりました。ありがとうござ

いました。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
馬場秀幸君 早いもので27年経ちま

した。妻に感謝、感謝。 
中根辰朗君 今も幸せ！！これから

も幸せ！！ 
★お誕生日おめでとうございます★ 
故金正司君 きのう誕生日でした。

いつもありがとうございます。 
森 益男君 56 歳を迎えます。益々

健康に留意して頑張ります！ 
村山好胤君 早いもので 59 才、何を

してきたのやら。 
 

 


